

Jahresbericht 2008

Nach ihrer Gründung am 1. März 2006 hat die Sepp Blatter Football and Humanity Foundation ihr 3. Geschäftsjahr abgeschlossen.

Gerne lege ich Ihnen den Jahresbericht 2008 vor.

1. Stiftungsrat

Der Stiftungsrat setzt sich seit 2006 wie folgt zusammen:

- René Imoberdorf, Präsident, Visp
- Sepp Blatter, Stifter und Mitglied, Visp
- Corinne Blatter Andenmatten, Mitglied und Sekretärin, Visp
- Jean-Paul Brigger, Mitglied, St. Niklaus

2. Stiftungsaktivitäten

Gala „Nacht des Schnees“ vom 23. Februar 2008 in Crans-Montana

Um weitere Spenden für ihre gemeinnützige und humanitäre Arbeit zu sammeln, hat die Stiftung am 23. Februar 2008 zusammen mit der Vereinigung A.V.E.C (Association pour la Vie-Espoir contre le Cancer) an der 25. Ausgabe der „Nacht des Schnees“ in Crans-Montana teilgenommen.

Unter den zahlreichen Ehrengästen konnte die Stiftungspräsidentin Linda Barras die Präsidenten der beiden Organisationen, Joseph S. Blatter und Prof. David Khayat, sowie UEFA-Präsident Michel Platini, die beiden ehemaligen Schweizer Nationalspieler Jean-Paul Brigger und Stéphane Chapuisat, den Präsidenten des FC Sion, Christian Constantin, und das Ehepaar Adriana und Christian Karembeu begrüßen.

Übergabe der Schecks der „Nacht des Schnees“ am 29. August 2008 in Crans-Montana

Die Stiftung hat von der Stiftung „Nuit des Neiges“ am 29. August 2008 CHF 70 000 sowie eine Einzelspende von CHF 20 000 erhalten.

- Analyse von und Entscheidung über fünf Gesuche für finanzielle Unterstützung. Bemerkenswert sind die positive Antwort auf das Gesuch des FC Turtmann für eine Spende von CHF 1000 im Rahmen seiner E- und F-Juniorenturniere sowie die Vergabe eines Fairplay-Preises.
- Kenntnisnahme der Einnahmen von schätzungsweise CHF 70 000 aus der Gala „Nacht des Schnees 2008“

Sitzung Nr. 6 von Samstag, 3. Mai 2008

- Genehmigung der Struktur und des Inhalts der Stiftungswebsite
- Genehmigung des Jahresberichts 2007
- Beschluss, 2500 Broschüren zu produzieren (je 1000 deutsche und englische Exemplare, sowie 500 französische)
- Kenntnisnahme des Datums der Scheckübergabe der Gala „Nacht des Schnees“: Freitag, 29. August 2008, in Crans-Montana
- Bestätigung der Teilnahme der Stiftung an der „Nacht des Schnees 2008“

Sitzung Nr. 7 von Samstag, 6. Dezember 2008

- Genehmigung eines Kommunikations- und Zuständigkeitskonzepts
- Behandlung und Genehmigung der Änderungen an der Stiftungswebsite
- Genehmigung eines neuen Logos (siehe Briefkopf) und Kenntnisnahme des neuen Stiftungsnamens (Sepp Blatter Foundation statt Sepp Blatter Football and Humanity Foundation)
- Analyse von und Entscheidung über drei Gesuche für finanzielle Unterstützung. Bemerkenswert ist die positive Antwort auf das Gesuch von Insieme Oberwallis für eine Spende von CHF 3 000 für den Kauf von Therapiematerial.
- Vergabe des Preises 2008 in Höhe von CHF 10 000 an die Organisation „Forum Migration Oberwallis“

3. Zuwendungen an die Stiftung

Die Stiftung hat im Betriebsjahr weiterhin aktiv Finanzmittel im Kreis ihrer Stiftungsratsmitglieder und anderer Donatoren gesammelt.

Insgesamt belaufen sich die Zuwendungen im Berichtsjahr auf CHF 130 270,25.

Ein grosses Dankeschön an alle Donatoren für die Unterstützung.

4. Aufwand und Ertrag

Im Berichtsjahr resultierten Aufwendungen von CHF 24 908,10. Dieser Betrag setzt sich wie folgt zusammen:

- Marketing, Büromaterial	CHF	961,30
- allg. Büro- und Verwaltungsaufwand	CHF	23 688,70
- Kommunikationsaufwand	CHF	128,60
- Bankspesen	CHF	129,50
		<hr/>
Total	CHF	24 908,10

Dem stehen Einnahmen von CHF 142 562,50 gegenüber, die sich wie folgt zusammensetzen:

- Spenden	CHF	130 270,25
- Zinsertrag	CHF	12 292,25
		<hr/>
Total	CHF	142 562,50

Es resultierte damit im Berichtsjahr ein Einnahmenüberschuss von CHF 117 654,40.

5. Verwendung des Einnahmenüberschusses

Vortrag vom Vorjahr	CHF 9 482,05
Einnahmenüberschuss des Geschäftsjahres	CHF 117 654,40
	<hr/>
	CHF 127 136,45
	<hr/>
Zuweisung an zweckgebundenen Spendenfonds	CHF -100 000,00
	<hr/>
Vortrag auf neue Rechnung	CHF 27 136,45
	<hr/> <hr/>

6. Entwicklung des Spendenfonds

Saldo per 31. Dezember 2007	CHF 365 000,00
./. Spenden	
Preis 2008	CHF -10 000,00
Spende FC Turtmann, E- und F-Juniorenturniere	CHF -1 200,00
Zuwendungen fürs Betriebsjahr	CHF 100 000,00
	<hr/>
Saldo per 31. Dezember 2008	CHF 453 800,00
	<hr/> <hr/>

7. Stiftungsvermögen und Stiftungskapital

Das Stiftungsvermögen beträgt per 31. Dezember 2008 CHF 580 936,45, bestehend aus dem Vortrag vom Einnahmenüberschuss von CHF 27 136,45 und dem Spendenfonds von CHF 453 800 sowie dem von Sepp Blatter einbezahlten Stiftungskapital von CHF 100 000.

Visp, 27. Juni 2009

Für die Sepp Blatter
Football and Humanity Foundation



René Imoberdorf